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فعالية قرع الجرس للمساواة ما بين الجنسين 2024

اســتضافت بورصــة عمــان يــوم الخميــس الموافــق 2024/03/07 الاحتفاليــة الســنوية لمبــادرة المســاواة مــا بيــن الجنســين 
 )IFC( والتــي عقــدت بالتعــاون مــع منظمــة التمويــل الدولــي Ringing Bell for Gender Equality 2024 فــي الأردن
ومنظمــة هيئــة الأمــم المتحــدة  فــي الأردن  )UNWomen( ومنظمــة UN Global Compact، وذلــك مــن خــال قــرع 
جــرس بــدء جلســة التــداول فــي البورصــة بحضــور كاً مــن الدكتــور عــادل بينــو رئيــس هيئــة الأوراق الماليــة والســيد مــازن 

الوظائفــي المديــر التنفيــذي للبورصــة وممثليــن عــن الجهــات المشــاركة وعــدد مــن مســؤولي البورصــة.

On Thursday, March 7th  2024, the Amman Stock Exchange )ASE) hosted the Annual Celebration of 
the Gender Equality Initiative in Jordan )Ringing Bell for Gender Equality 2024), held in cooperation 
with the International Finance Organization )IFC), UN Women Jordan and the UN Global Compact 
Jordan, by ringing the bell to start the trading session .It was in  the presence of Dr. Adel Beno, 
Chairman of the  Jordan Securities Commission, Mr. Mazen Wataifi, CEO  of the ASE,  representatives 
of the participating entities and a number of officials from the ASE.

Ring the Bell for Gender Equality 2024

ASE NEWSأخبار بورصة عمان
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بورصــة عمــان تشــارك فــي فعاليــات أعمــال ملتقــى قبــة الابتــكار الدولــي للتطويــر 
والتنميــة المســتدامة

شــاركت بورصــة عمــان ممثلــة بالمديــر التنفيــذي مــازن الوظائفــي فــي فعاليــات أعمــال ملتقــى قبــة الابتــكار الدولــي للتطوير 
والتنميــة المســتدامة–الخامس والــذي نظمتــه مؤسســة قبــة الابتــكار لاستشــارات والتدريــب فــي فنــدق موفينبيــك 
عمــان -الأردن. حيــث افتتــح أعمــال الملتقــى مندوبــاً عــن دولــة رئيــس الــوزراء وزيــر الاقتصــاد الرقمــي والريــادة. وناقــش 
أعمــال هــذا الملتقــى العديــد مــن المحــاور المتعلقــة فــي مجــال الــذكاء الاصطناعــي  والتكنولوجيــا الماليــة فــي قطــاع 

البنــوك والتأميــن واســواق المــال.

وفــي جلســة حواريــة  بعنــوان "الــذكاء الاصطناعــي والتكنولوجيــا الماليــة  فــي القطــاع المالــي والمصرفــي" كان للوظائفــي 
ورقــة بعنــوان  "التحــول الرقمــي فــي بورصــة عمّــان" اســتعرض فيهــا أهــم التطــورات فــي ســوق رأس المــال الوطنــي، 
ــى دور البورصــة فــي  ــم تنفيذهــا ومــن ضمنهــا مشــاريع التحــول الرقمــي فــي البورصــة، إضافــة إل وأهــم المشــاريع التــي ت
رؤيــة التحديــث الإقتصــادي والتــي  تضمنــت العديــد مــن المبــادرات التــي مــن شــأنها دعــم وتحســين الســوق ومنهــا تشــجيع 
الاســتثمار المؤسســي ومتابعــة مســيرة التحــول الرقمــي وتعديــل التشــريعات وفــق أحــدث المعاييــر والممارســات الدوليــة، 
مبينــاً أن البورصــة قــد شــهدت تطــوراً ملحوظــاً مــن حيــث التحــول الرقمــي والاســتثمار بالتكنولوجيــا حيــث تــم إطــاق 
العديــد مــن الأنظمــة الإلكترونيــة الحديثــة ومــن أهمهــا نظــام التــداول الإلكترونــي ونظــام الإفصــاح الإلكترونــي  وتطبيقــات 
الهواتــف الذكيــة والتــداول عبــر الانترنــت والأنظمــة الخاصــة يحمايــة البنيــة التحتيــة لشــبكات الاتصــالات الخاصــة بالبورصــة 

وغيرهــا.

The CEO of the ASE Mazen Wathaifi, participated in the 5th International Innovation Dome Forum 
for Development and Sustainable Development, which organized by Innovation Dome Consulting 
& Training at Movenpick hotel Amman–Jordan. The forum was opened by a representative of the 
prime minister, minister of digital economy and entrepreneurship. The forum discussed many topics 
related to artificial intelligence and financial technology in the banking, insurance and financial 
markets sectors.

In a dialogue session entitled "Artificial Intelligence and financial technology in the financial 
and banking sector", Wathaifi presented a paper entitled "Digital Transformation at the Amman 
Stock Exchange" in which he reviewed the most important developments in the national capital 
market, the most important projects that have been implemented, including digital transformation 
projects at the ASE, in addition to its role in the economic modernization vision, which included 
many initiatives that would support and improve the market, including encouraging institutional 
investment, following up on the digital transformation and amending legislation in accordance 
with the latest international standards and practices, indicating that the ASE has witnessed a 
remarkable development in terms of digital transformation and investment in technology, where 
many among the modern electronic systems, the most important of which are the electronic trading 
and disclosure systems, smart phone applications, online trading, and special systems protecting 
the infrastructure of the exchange's communication networks and others.

ASE Participates in the Activities of the International Innovation Dome 
Forum for Development and Sustainable Development
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SSE تشــارك فــي  المســتدامة  البورصــات  بالتعــاون مــع مبــادرة  بورصــة عمــان 
المــال بيــن الجنســين فــي أســواق رأس  التدريبــي حــول المســاواة  البرنامــج 

 UN وبالتعــاون مــع برنامــج الأمــم المتحــدة SSE شــاركت بورصــة عمــان بالتعــاون مــع مبــادرة البورصــات المســتدامة
Women فــي برنامــج تدريبــي حــول المســاواة بيــن الجنســين فــي أســواق رأس المــال، والــذي عُقــد علــى مــدار يومــي 11-

2024/03/13 عبــر تقنيــة الاتصــال المرئــي، بحضــور ممثليــن مــن الشــركات المدرجــة فــي البورصــة.

وتكمــن أهميــة هــذا البرنامــج التدريبــي حــول المســاواة بيــن الجنســين باعتبارهــا أحــد أهــداف الأمــم المتحــدة الســبعة عشــر 
UNSDGs  للتنميــة المســتدامة )الهــدف رقــم 5(، وهــو مــن الأهــداف التــي تهتــم بهــا أســواق رأس المــال وكونــه يتــم 
ــر الاســتدامة التــي تصــدر ســنوياً عــن الشــركات المدرجــة فــي مؤشــر الشــركات العشــرين الكبــرى  الافصــاح عنــه فــي تقاري

فــي بورصــة عمــان.

ويهــدف هــذا التدريــب إلــى بنــاء فهــم أساســي لمعنــى المســاواة بيــن الجنســين، وتحديــد المبــادئ العالميــة والمتطلبــات 
ــى  ــن الجنســين، بالإضافــة إل ــز المســاواة بي ــاء انطاقهــم فــي رحلتهــم لتعزي ــة التــي يمكــن أن توجــه المشــاركين أثن المحلي
بنــاء الوعــي بالتمويــل المســتدام مــن خــال فهــم الآثــار الماليــة لعــدم المســاواة بيــن الجنســين، وتحســين تقاريــر الشــركات، 

وتحديــد الفــرص المتاحــة فــي الســوق التــي توفرهــا هــذه التحســينات.

وشــاركت البورصــة ممثلــة بمديــر دائــرة التخطيــط والتطويــر المؤسســي د. رشــا ديــات فــي أعمــال هــذا البرنامــج التدريبــي 
حيــث اســتعرضت فيــه أهــم النقــاط التــي تتعلــق بالمســاواة بيــن الجنســين فــي بورصــة عمــان، علمــاً بــأن نســبة الموظفــات 
الإنــاث إلــى إجمالــي عــدد الموظفيــن فــي البورصــة بلغــت 43% فــي نهايــة عــام 2023، كمــا بلغــت نســبتهن 42% مــن 
إجمالــي الوظائــف الإشــرافية فــي البورصــة. علمــاً بــأن بورصــة عمــان تقــوم بتنظيــم فعاليــة  قــرع الجــرس منــذ عــام 2016 
والتــي  تهــدف  لزيــادة الوعــي بــدور وفــرص القطــاع الخــاص لتعزيــز المســاواة بيــن الجنســين، بالإضافــة إلــى المشــاركة ضمــن 
قائمــة الســيدات القياديــات فــي الاتحــاد الدولــي للبورصــات WFE والتوقيــع علــى بيــان الدعــم للمبــادئ العالميــة المعنيــة 

.WEPs بتمكيــن المــرأة

The Amman Stock Exchange )ASE), in collaboration with the Sustainable Stock Exchanges Initiative 
)SSE) and UN Women, participated in an online training program about Gender Equality in Capital 
Markets, which was held on 11-13/03/2024 in the presence of representatives from listed 
companies at ASE.

The importance of this training program on gender equality lies in its being one of the 17 UN 
Sustainable Development Goals UNSDGs )Goal No. 5(, and it is one of the goals that capital markets 
are interested in, and since it is disclosed in the sustainability reports issued annually by the ASE20 
companies.

This training aims to build basic understanding of the meaning of gender equality, and identifying 
global principles, local requirements and peer practices that can guide participants as they set out 
on their journey to enhance gender equality, in addition to build awareness of sustainable finance 
through understanding the financial impacts of gender inequality, improving corporate reporting, 
and identifying the market opportunities provided by these improvements.

The ASE, Represented by the Director of Planning and Institutional Development Department at ASE  
Dr. Rasha Dayyat participated in this training program, in which she presented the most important 
points related to gender equality at the ASE, noting that the percentage of female employees in 
the ASE reached 43% at the end of 2023, then 42% of the total supervisory positions in the ASE. 
The ASE has been hosting Ring the Bell initiative since 2016 in a row, to enhance awareness of the 
role and opportunities that the private sector can play in promoting gender equality, in addition 
to participating in the WFE’s Women Leadership list, and signing on the women empowerment’s 
principles )WEPs).

ASE In Collaboration with SSE Participates in a Training Program 
about Gender Equality In Capital Markets

ضمــن جهــود بورصــة عمــان لتعزيــز المســؤولية المجتمعيــة والاســتدامة محاضــرة 
توعويــة بعنــوان "الكشــف المبكــر عــن ســرطان الثــدي"

ــز المســؤولية المجتمعيــة والاســتدامة وبمناســبة يــوم المــرأة العالمــي وضمــن  فــي إطــار جهــود بورصــة عمــان فــي تعزي
فعاليــة قــرع الجــرس "للمســاواة بيــن الجنســين" قامــت بورصــة عمــان بعقــد محاضــرة توعويــة بعنــوان "الكشــف المبكــر عــن 
ســرطان الثــدي" لموظفــات مؤسســات ســوق رأس المــال وذلــك بالتعــاون مــع البرنامــج الأردنــي لســرطان الثــدي، والــذي 

عقــد يــوم الخميــس الموافــق 2024/03/07.

حيــث قدمــت المثقفــة الصحيــة الآنســة "تهانــي أونباشــي" مــن البرنامــج الأردنــي لســرطان الثــدي أهــم المواضيــع المتعلقــة 
بســرطان الثــدي وطــرق الوقايــة منــه.

وتأتــي هــذه المبــادرة اســتمراراً لجهــود البورصــة الراميــة لإحــداث تأثيــر هــادف علــى المجتمــع وانطاقــاً مــن التزامهــا بالعمــل 
وفــق معاييــر وممارســات الاســتدامة المؤسســية وتعزيــز مفاهيــم المســؤولية المجتمعية.

As part of the efforts made by the Amman Stock Exchange to promote social responsibility and 
sustainability, on the occasion of International Women’s Day, and within Ringing the Bell event for 
“Gender Equality”, the ASE held an awareness lecture entitled “Early Detection of Breast Cancer” 
for Jordan capital market institutions female employees. This was held on Thursday, 07/03/2024; in 
cooperation with the Jordanian Breast Cancer Program.

The health educator, Ms. Tahani Onbashi, from the Jordanian Breast Cancer Program, presented the 
most important topics related to breast cancer and methods of precaution.

This initiative is part of the ongoing efforts of the ASE to make a meaningful impact on society and 
stems from its commitment to operate in accordance with institutional sustainability standards and 
practices and enhancing the concepts of social responsibility.

In Line with Its Effort to Promote Social Responsibility, ASE Held 
Awareness Lecture Entitled “Early Detection of Breast Cancer”
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المراجعة الربعية الدورية لمؤشر بورصة عمان

ــة  ــار عين ــة لكافــة الشــركات المدرجــة فــي الســوق وذلــك لاختي ــة الدوري قامــت بورصــة عمــان علــى إجــراء المراجعــة الربعي
مؤشــرات أســعار الأســهم لبورصــة عمــان وذلــك بهــدف ضمــان أن تعكــس هــذه المؤشــرات حركــة وأداء ونشــاط الســوق 
بشــكل دقيــق. وبموجــب هــذه المراجعــة تمــت متابعــة نشــاط الشــركات خــال آخــر ربــع واختيــار شــركات عينــة المؤشــرات 
مــن خــال تطبيــق المعاييــر المعتمــدة فــي بورصــة عمــان لاختيــار الشــركات وهــي القيمــة الســوقية للشــركة وعــدد أيــام 

تداولهــا خــال آخــر ربــع.

وأنــه نتيجــة لتطبيــق هــذه المعاييــر فقــد تــم ســحب 6 شــركات مــن عينــة الرقــم القياســي العــام وإضافــة 5 شــركات أخــرى. 
وبالنســبة للشــركات التــي تــم ســحبها مــن العينــة فهــي: الأردن الدوليــة لاســتثمار، وشــركة زارة لاســتثمار القابضــة، 
والتجمعــات الاســتثمارية المتخصصــة، وأمــواج العقاريــة، ومصانــع الاتحــاد لإنتــاج التبــغ والســجائر، وســبأ للطاقــة المتجــددة. 

أمــا بالنســبة للشــركات التــي تمــت إضافتهــا للعينــة فهــي: القــدس للصناعــات الخرســانية، ومصانــع الأجــواخ الاردنيــة، 
الاردنيــة. الوطنيــة  البحريــة  للفنــادق، والخطــوط  الدوليــة  للمشــاريع الاســتثمارية، والعربيــة  والعربيــة 

كمــا وتشــمل هــذه المراجعــة احتســاب نســبة الأســهم الحــرة لكافــة الشــركات المدرجــة فــي البورصــة بالاعتمــاد علــى 
البيانــات الصــادرة عــن مركــز إيــداع الأوراق الماليــة، بالإضافــة إلــى تخفيــض أوزان بعــض الشــركات فــي المؤشــر وذلــك بهــدف 

تخفيــض تأثيرهــا علــى تحــركات الرقــم القياســي ليصــل فــي حــده الأعلــى إلــى %10.

علمــاً بــأن القيمــة الســوقية لشــركات  عينــة الرقــم القياســي العــام ASEGI تشــكل مــا نســبته 91.0% مــن إجمالــي القيمــة 
الســوقية للشــركات المدرجــة فــي البورصــة، فيمــا تشــكل نســبة القيمــة الســوقية للأســهم الحــرة لهــذه الشــركات %93.8 

مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للأســهم الحــرة للشــركات المدرجــة فــي البورصــة.

أمــا فيمــا يخــص عينــة الرقــم القياســي ASE20 والرقــم القياســي ASETR فقــد شــكلت القيمــة الســوقية لشــركات العينــة 
مــا نســبته 83.7% مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للشــركات المدرجــة فــي البورصــة، فيمــا تشــكل نســبة القيمــة الســوقية 

للأســهم الحــرة لهــذه الشــركات 87.2% مــن إجمالــي القيمــة الســوقية للأســهم الحــرة للشــركات المدرجــة فــي البورصــة.

وعليــه، ســيتم التعديــل علــى عينــة الأرقــام القياســية اعتبــاراً مــن 1 نيســان 2024، حيــث يمكــن للمهتميــن الاطــاع علــى 
مكونــات العينــة وأوزانهــا الجديــدة مــن خــال الرابــط التالــي:

The ASE conducted the periodic quarterly review of the ASE indices constituents in purpose of 
ensuring that these indices reflect the market performance and the trading activity of the listed 
companies. By this rebalancing, the activity of listed companies in regard to trading during the last 
quarter has been reviewed. After that, the ASE has conducted its screening process for all listed 
companies based on the criteria used by the ASE represented by full market capitalization of the 
companies and the number of trading days during last quarter.

as a result of this review, 6 companies have been excluded from the general index sample ASEGI 
and other 5 companies have been added. The companies that have been excluded from the index 
sample were: Jordan International Investment Co., Zara Investment Holding, Specialized Investment 
Compounds, Amwaj Properties, Union Tobacco & Cigarette Industries, and Sheba Renewable Energy.

The companies that have been added to the index sample were: Al-Quds Ready Mix, The Jordan 
Worsted Mills, Arab Company for Investment Projects, Arab International Hotels, and Jordan 
National Shipping Lines.

As part of the process, the ASE calculated the free float for all listed companies on the ASE based on 
the data received from the Securities Depository Center. This review also includes the reduction of 
the weights for some companies to maintain the 10% cap that applied to index constitutes.

Note that the market capitalization of the ASEGI sample companies constitutes represents 91.0% of 
the total market capitalization of the companies listed on the ASE. The free float market capitalization 
of the index constitutes represents 93.8% of the total free float market capitalization of the listed 
companies on the ASE.

As for the ASE20 and ASETR indices the full market capitalization of the index constituents 
represents 83.7% of the total market capitalization of the companies listed on the ASE, while the 
free float market capitalization of these companies represents 87.2% of the total free float market 
capitalization of the ASE listed companies.

In light of the above, the index constituents will be modified on the 1st of April 2024. Interested 
parties can access to the constituents of the index with the new weights through the following link:

The ASE Index Quarterly Review

https://www.exchange.jo/ar/asar-alswq/mwshrat/almkwnat/mkwnat-alrqm-alqyasy
https://www.exchange.jo/en/Quotes-Market/Indices/Constituents/Constituents
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قرارات المدير التنفيذي: 

• تغييــر الاســم الكامــل والمختصــر باللغتيــن العربيــة والإنجليزيــة  لشــركة "ســبأ لســكب المعــادن" إلــى شــركة "ســبأ للطاقــة 
المتجــددة"، وتغييــر التصنيــف القطاعــي مــن قطــاع "الصناعــات الهندســية والإنشــائية "إلــى قطــاع "الطاقــة والمنافــع"، 
فــي ضــوء تغييــر غاياتهــا فــي عقــد التأســيس والنظــام الأساســي وذلــك اعتبــاراً مــن 2024/03/12 علمــاً بــأن الرمــز الرقمــي 

(141223( ســيبقى كمــا هــو دون تعديــل.

• إدراج الإصــــدار الأول مــــن سندات الخزينة لعــــام 2024 تاريــــخ الاســــتحقاق 2029/01/07، والبالــــغ قيمتــــه 150 مليــــون 
دينار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000 دينار وبفائدة 6.490%، وذلــــك اعتبــــاراً مــــن 2024/03/17.

• إدراج الإصــــدار الثاني مــــن سندات الخزينة لعــــام 2024 تاريــــخ الاســــتحقاق 2029/01/09، والبالــــغ قيمتــــه 100مليــــون 
دينار وبقيمــــة اســــمية مقدارهــــا 1000دينار وبفائدة 6.440%، وذلــــك اعتبــــاراً مــــن 2024/03/17.

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة الحجــر الأزرق )الأردن( لاســتثمارات )BSTI( وذلــك اعتبــاراً مــن 2024/03/17 حتــى إشــعار 
آخــر .

• اســتمرار إيقــاف التــداول بأســهم شــركة مصانــع الكابــات المتحــدة )UCIC( وذلــك اعتبــاراً مــن 2024/03/17، نظــراً لعــدم 
لقيــام الشــركة بتزويــد البورصــة بنتائــج اجتمــاع الهيئــة العامــة المنعقــد بتاريــخ 2024/03/14. 

• إعــادة التــداول بأســهم شــركة مصانــع الكابــات المتحــدة )UCIC( وذلــك اعتبــاراً مــن 2024/03/18 نظــراً لقيــام الشــركة 
بتزويــد البورصــة بنتائــج اجتمــاع الهيئــة العامــة المنعقــد بتاريــخ 2024/03/14.

• إيقــاف التــداول بأســناد قــرض البنــك الأردنــي الكويتــي )1(  قبــل ثاثــة أيــام عمــل مــن تاريــخ اســتحقاق الفائــدة علــى 
ــاراً مــن 2024/03/19 علــى أن يعــاد التــداول بالأســناد اعتبــاراً  الأســناد والتــي تســتحق بتاريــخ 2024/03/23، وذلــك اعتبــ

.2024/03/24 مــن 

• إيقــاف التــداول بأســهم شــركة أمــواج العقاريــة )AMWJO( وذلــك اعتبــــاراً مــن 2024/03/31، نظــراً لعــدم قيامهــا 
بتصويــب أوضاعهــا خــال المهلــة الممنوحــة لهــا وتحقيــق شــروط الإدراج فــي الســوق الثانــي.

مــن  اعتبــــاراً  وذلــك   )WIREO( الكهربائيــة  والأســاك  الكوابــل  لصناعــة  الوطنيــة  شــركة  بأســهم  التــداول  إيقــاف   •
2024/03/31، نظــراً لعــدم قيامهــا بتصويــب أوضاعهــا خــال المهلــة الممنوحــة لهــا وتحقيــق شــروط الإدراج فــي الســوق 

الثانــي.

The CEO Decisions:

• Change the Company's full name and short name )Arabic & English( from “Sheba Metal Casting" to 
“Sheba Renewable Energy” and also Change the sector of the company from the “Engineering and 
Construction” to “Utilities and Energy” due to change of its objectives in the articles of association 
and memorandum of association, as of 12/03/2024; Noting that the Company’s code )141223) will 
remain the same without and change.

• List the 1st  issue of Treasury Bonds for the year 2024, the Maturity Date is 07/01/2029; with a total 
value of JD150 million and JD1000 par value with 6.490% interest rate, as of 17/03/2024.

• List the 2nd issue of Treasury Bonds for the year 2024, the Maturity Date is 09/01/2029; with a total 
value of JD100 million and JD1000 par value with 6.440% interest rate, as of 17/03/2024.

• Suspend the trading of Blue Stone )Jordan( Investments Company's )BSTI( as of 17/03/2024; until 
further notice.

• Continue suspending the trading of United Cable Industries Company )UCIC( as of 17/03/2024; due 
the company's failure to provide the ASE with the results of the General Assembly meeting held on 
14/03/2024.

• Resume the trading of United Cable Industries Company )UCIC(, as of 18/03/2024; due to the 
company providing the ASE with the results of the General Assembly meeting held on 14/03/2024.

• Suspension of trading of the “Jordan Kuwait Bank bonds 01” proir to the due date of the interest 
payment on the mentioned bonds which is due on 23/03/2024 as of 19/03/2024; trading in the 
corporate bonds shall be resumed as of 24/03/2024.

• Suspend the trading of Amwaj Properties Company’s )AMWJO( as of 31/03/2024, to comply with 
listing conditions in the Second Market.

• Suspend the trading of National Cable and Wire Manufacturing Company’s )WIREO( as of 
31/03/2024; to comply with listing conditions in the Second Market.
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285.37

230.69

149.73

534.14

340.57

214.01

)JD million  مليون دينار(

)million shares  مليون سهم(

)Transcations  عقد(

)JD million  مليون دينار(

)million shares  مليون سهم(

)Transcations  عقد(

حتى نهاية آذار 2024

Until March 2024

حتى نهاية آذار 2024

Until March 2024

حتى نهاية آذار 2024

Until March 2024

حتى نهاية آذار 2023

Until March 2023

حتى نهاية آذار 2023

Until March 2023

حتى نهاية آذار 2023

Until March 2023

حجم التداول )دينار أردني(

عدد الأسهم المتداولة

عدد العقود

No. of Shares Traded 

No. Transactions

Value Traded )JD(

%46.57

%32.26

%30.03

2437.7

1316.2

1529.9

%0.27

%0.56

%2.79

نقطة

Point

نقطة

Point

نقطة
Point

القطاع المالي

Financial Sector

قطاع الخدمات

Services Sector

القطاع الصناعة

Industry Sector

%3.00%6.40%1.05

اغلاق الرقم القياسي العام لأسعار الأسهم المرجح بالأسهم الحرة ASEGI، آذار 2024*

The ASE General Index )ASEGI(, March 2024*

   Index by Sector*                               *الرقم القياسي حسب التصنيف القطاعي

اغلاق الرقم القياسي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20، آذار 2024*

Stock Price Index weighted by Free Float Market Capitalization )ASE20(, March 2024*

اغلاق مؤشر العائد الكلي ASTER، آذار 2024*

Total Return Index )ASTER(, March 2024*

* % change since the beginning of 2024                                                                                                 2024  التغير منذ بداية عام % *

ASE PERFORMANCE
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نشاط الإستثمار الأجنبي لشهر آذار 2024 

Foreign Investment Activity, March 2024

القيمة السوقية للبورصة موزعة حسب الجنسية لشهر آذار 2024

Non-Jordanian Ownership in Listed Companies, March 2024

14.8%

أردنيين

العرب

أجانب

Jordanians

Arab

Non-Arab

53.0%

32.2%

قيمة الأسهم المباعة  قيمة الأسهم المشتراة 

صافي استثمار غير الأردنيين 

value of shares purchased  value of shares sold

 Net Non-Jordanian investments

12.7

2.6

 10.1 مليون دينار 
JD million 

مليون دينار 
JD million 

مليون دينار 
JD million 

القيمة السوقية موزعة قطاعياً كما في نهاية شهر آذار 2024

Market Capitalization of the ASE  by Sector, March 2024

51.4%

الصناعة 

الخدمات

المالي 

INDUSTRIAL

SERVICES

FINANCIAL

32.9%

15.7%

The Market Capitalization of Listed Companies 

كانون الأول 2023
December 2023

آذار 2024
March  2024

)JD Billion 16.867 ) مليار دينار

)JD Billion 16,939 ) مليار دينار

%0.43

القيمة السوقية للأسهم المدرجة
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مؤشرات أداء بورصة عمان

آذار
March

شباط
February

حجم التداول )مليون دينار(

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون(

عدد الأسهم )مليون(

عدد العقود )بالألف(

القيمة السوقية )مليون(

79,8

3,8

60,2

42,0

16,867

99,3

4,7

77,3

48,2

17,089

The ASE Performance Indicators

التغير )%(
Change (%)

الصناعة 
INDUSTRIAL

العام
GENERALSector

أهم المؤشرات القطاعية لبورصة عمان آذار 2024 

The ASE Main Sectoral Indicators, March 2024

Trading Value )JD million)

Avg. Daily Trading Value )million)

No. of Traded Shares )million)

No. of Transaction )thousand)

Market Capitalization )million)

19.6

19.1

22.1

12.9

1.3

09

المالي
FINANCIAL

الخدمات 
SERVICES القطاع

8,664.1

29.2

2,647.2

8.91

0.76

5.91

51.3

2,646.5

36.5

1,749.2

11.64

1.33

6.20

21.3

Market Capitalization )JD million)

Value Traded )JD million)

Index )point)

P/E Ratio )times)

P/BV )times)

Dividend Yield Ratio )%(

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.)%(

5,556.5

14.0

4768.3

7.28

1.40

0.33

52.7

16,867.0

79.8

2437.7

8.16

0.97

4.21

47.0

القيمة السوقية )مليون دينار(

حجم التداول )مليون دينار(

الرقم القياسي العام )نقطة(

 نسبة القيمة السوقية الى العائد )مرة(

 نسبة القيمة السوقية الى القيمة الدفترية )مرة(

 نسبة الارباح الموزعة الى القيمة السوقية )%(

نسبة مساهمة غير الأردنيين في القيمة السوقية )%(
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المساهمة القطاعية لحجم التداول في بورصة عمان  خلال شهر آذار 2024

The Sectoral Distribution of Trading Value at the ASE, March 2024

الصناعة الخدمات المالي
Industrial Services Financial

17.6% 36.6%45.8%

أحجام التداول اليومية خلال شهر آذار 2024

Daily Trading Value, March 2024

الرقم القياسي القطاعي لأسعار الأسهم المرجح بالقيمة السوقية
للأسهم الحرة شهرياً

 Monthly Free Float Weighted Price Index By Sector

Services خدماتFinancial مالي Industry صناعة General عام

المؤشر العام اليومي خلال شهر آذار 2024

Daily Index, March 2024
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اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق هذا الشهر
This Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

اغلاق الشهر السابق
Previous Month Closing

التغير )%(
Change )%(

التغير )%(
Change )%(

اسم الشركة

اسم الشركة

الضمان لاستثمار

نوبار للتجارة والاستثمار

سنيورة للصناعات الغذائية

آفاق لاستثمار والتطوير العقاري القابضة

مستشفى ابن الهيثم

الأردن ديكابولس للأماك

الاردن الدولية للتأمين

كهرباء محافظة اربد

الانتقائية لاستثمار والتطوير العقاري

الكهرباء الاردنية

مجموعة أوفتك القابضة

حدائق بابل المعلقة لاستثمارات

نور كابيتال ماركتس للإستثمارات المتعددة

التحديث لاستثمارات العقارية

المتخصصة للتجارة والاستثمارات

مصانع الاتحاد لانتاج التبغ والسجائر

رم للوساطة المالية

الأردنية لتجهيز وتسويق الدواجن ومنتجاتها

الوطنية لصناعة الصلب

المتكاملة للتأجير التمويلي

0.86

1.69

4.30

0.72

0.96

0.28

0.50

10.84

0.56

2.13

0.32

1.69

1.33

0.84

1.55

0.44

0.41

0.30

1.07

2.85

0.45

1.07

3.43

0.58

0.81

0.25

0.45

9.97

0.52

2.00

0.47

2.31

1.80

1.11

2.01

0.54

0.49

0.34

1.21

3.20

31.9

26.8

26.1

24.3

22.9

18.5

16.3

11.8

11.6

10.9

91.1

57.9

25.4

24.1

18.5

12.0

11.1

8.7

7.7

6.5

الشركات العشر الاكثر ارتفاعاً في أسعار أسهمها خلال شهر آذار 2024 )دينار أردني(

الشركات العشر الاكثر انخفاضاً في أسعار أسهمها خلال شهر آذار 2024 )دينار أردني(

Gainers Performers, March 2024 )JD(

Losers Performers, March 2024 )JD(

حجم التداول
Trading Volume 

حجم التداول
Trading Volume 

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

ALDAMAN FOR INVESTMENTS

NOPAR FOR TRADING AND INVESTMENT

SINIORA FOOD INDUSTRIES PLC

AFAQ HOLDING FOR INVESTMENT & REAL ESTATE DEVELOPMENT CO. P.L.C

IBN ALHAYTHAM HOSPITAL COMPANY

JORDAN DECAPOLIS PROPERTIES

 JORDAN INTERNATIONAL  INSURANCE

IRBID DISTRICT ELECTRICITY

ALENTKAEYA FOR INVESTMENT&REALESTATE DEVELOPMENT COMPANY PLC

JORDAN ELECTRIC POWER

OFFTEC HOLDING GROUP PLC

BABELON INVESTMENTS CO. P.L.C

NOOR CAPITAL MARKTS FOR DIVERSIFIED INVESTMENTS

AL-TAHDITH FOR REAL ESTATE INVESTMENTS COMPANY

SPECIALIZED TRADING & INVESTMENT

UNION TOBACCO & CIGARETTE INDUSTRIES

RUMM FINANCIAL BROKERAGE

JORDAN POULTRY PROCESSING & MARKETING

NATIONAL STEEL INDUSTRY

COMPREHENSIVE LEASING COMPANY PLC

17,956.00

29,718.25

25,279.91

905,713.72

641.72

534,459.78

103,749.90

25,470.47

156,899.06

2,467,848.55

122,593.38

54,273.64

9,951.11

377,752.32

89,370.87

706,234.60

301,988.08

638,722.88

2,370.91

5,807.00
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حجم التداول
Value Traded

القيمة السوقية ) مليون دينار (
Market Cap. )JD million( 

% التداول الكلي للبورصة
% To the Total Value Traded

% إلى القيمة السوقية للبورصة
% To the Total Market Cap.

اسم الشركة

اسم الشركة

الاتصالات الأردنية

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

مناجم الفوسفات الاردنية

البنك العربي

آفاق للطاقة

التجمعات للمشاريع السياحية

الكهرباء الاردنية

بنك الاردن

الاتحاد لاستثمارات المالية

بنك المال الأردني

المجموع

البنك العربي

مناجم الفوسفات الاردنية

البوتاس العربية

بنك الاسكان للتجارة والتمويل

البنك الإسامي الأردني

مصفاة البترول الأردنية /جوبترول

الاتصالات الأردنية

بنك المال الأردني

بنك الاردن

بنك الإتحاد

المجموع

16,647,809

9,081,908

8,927,362

6,798,278

5,338,910

3,110,498

2,467,849

1,966,760

1,446,606

1,336,229

57,122,208

2813.1

2769.5

2149.6

1181.3

804.0

529.0

519.4

494.5

424.0

382.0

12,066.4

20.9

11.4

11.2

8.5

6.7

3.9

3.1

2.5

1.8

1.7

71.7

16.7

16.4

12.7

7.0

4.8

3.1

3.1

2.9

2.5

2.3

71.5

الشركات العشر الاكثر تداولًا في بورصة عمان لشهر آذار 2024 )دينار أردني(

الشركات العشر الأكبر من حيث القيمة السوقية كما في نهاية شهر آذار 2024 )دينار أردني(

Top Ten Companies by Value Traded at The ASE, March 2024 )JD(

Top Ten Companies by Market Capitalization at The ASE, March 2024 )JD(

COMPANY'S NAME

COMPANY'S NAME

JORDAN TELECOM

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN PHOSPHATE MINES

ARAB BANK

AFAQ FOR ENERGY CO. P.L.C

AL-TAJAMOUAT FOR TOURISTIC PROJECTS CO PLC

JORDAN ELECTRIC POWER

BANK OF JORDAN

UNION INVESTMENT CORPORATION

CAPITAL BANK OF JORDAN

TOTAL

ARAB BANK

JORDAN PHOSPHATE MINES

THE ARAB POTASH

THE HOUSING BANK FOR TRADE AND FINANCE

JORDAN ISLAMIC BANK

JORDAN PETROLEUM REFINERY

JORDAN TELECOM

CAPITAL BANK OF JORDAN

BANK OF JORDAN

BANK AL ETIHAD

TOTAL

2.77

5.29

11.19

4.39

1.79

0.52

2.13

2.12

0.28

1.88

-

4.39

11.19

25.80

3.75

4.02

5.29

2.77

1.88

2.12

1.91

-

2.74

5.03

11.71

4.48

1.92

0.54

2.00

2.29

0.30

2.03

-

4.48

11.71

25.80

3.69

4.09

5.03

2.74

2.03

2.29

1.97

-

CLOSING PRICE     سعر الإغلاق

CLOSING PRICE     سعر الإغلاق

الشهر الحالي
THIS  MONTH

الشهر الحالي
THIS  MONTH

الشهر السابق
LAST  MONTH

الشهر السابق
LAST  MONTH
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Key Statistics of the ASE for Listed Companies 

* تراكمي حتى نهاية شهر آذار
** المصدر: مركز إيداع الأوراق المالية

*** المصدر: هيئة الأوراق المالية

المؤشرات الاحصائية الرئيسية لنشاط بورصة عمان للشركات المدرجة

201920202021

14,914.8

1,585.4

6.4

1,247.2

503.0

1,815.2

891.0

-

18.23

249

51.6

114.1

49.7

133.4

28.9

5,541.3

0.0

12,907.8

1,048.8

4.9

1,142.7

421.0

1,657.2

806.5

-

17.35

213

51.1

-67.5

41.5

982.3

0.4

6,411.2

0.0

15,495.7

1,963.6

7.9

1,538.2

818.3

2,118.6

1,074.4

1,074.4

24.17

247

48.1

-60.9

49.9

393.8

81.4

5,729.4

225.0

20222023*2024

2024

كانون الثاني
January

شباط
February

آذار
March

18,003.8

1903.7

7.7

1155.7

737.9

2501.6

1345.3

1430.2

18.56

248

48.1

-68.0

56.0

272.1

162.9

6,922.3

0.0

16,939.2

1457.0

5.9

1120.2

686.0

2431.2

1308.8

1488.5

18.09

249

47.5

-30.1

50.3

86.7

184.2

7,583.9

0.0

Market Capitalization )JD million)

Value Traded )JD million)

Average Daily Trading )JD million)

No. of Traded Shares )million)

No. of Transactions )thousand)

Free Float Price Index ASEGI )point)

Free Float Price Index ASE20 )point)

Total Return Index ASETR )point)

Turnover Ratio )%(

No. of Trading Days

Non-Jordanian Ownership of Market Cap.)%(

Net Investment of Non-Jordanians )JD million(

Market Capitalization / GDP )%(

Transactions Through The SDC- Shares )JD million(**

Primary Issues of Shares )JD million(***

Primary Issues of Bonds )JD million(***

Primary Issues of Islamic Sukuk )JD million(***

*Cumulative up to March
 **Source : Securities Depository Center
 ***Source : Jordan Securities Commission 

17,199.3

106.2

4.8

93.1

59.5

2480.8

1337.6

1521.1

1.48

22

47.3

-4.01

51.1

3.7

0.00

4.16

0.00

17,088.7

99.3

4.7

77.3

48.2

2467.3

1332.5

1515.4

1.23

21

47.1

-22.80

50.7

5.0

0.00

365.00

0.00

16,867.0

79.8

3.8

60.2

42.0

2437.7

1316.2

1529.9

0.96

21

47.0

2.63

50.1

6.4

NA

NA

NA

16,867.0

285.4

4.5

230.7

149.7

2437.7

1316.2

1529.9

3.68

64

47.0

-24.2

50.1

15.1

0.0

369.2

0.0
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القيمة السوقية )مليون دينار(َ

حجم التداول )مليون دينار(َ 

المعدل اليومي لحجم التداول )مليون دينار(َ

عدد الاسهم المتداولة )مليون(

 عدد العقود المنفذة )بالالف(

الرقم القياسي المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASEGI )نقطة(

الرقم القياسي المرجح بالقيمة السوقية للأسهم الحرة ASE20 )نقطة(

مؤشر العائد الكلي  ASETR )نقطة(

معدل دوران السهم )%(

 عدد ايام التداول

 نسبة مساهمة غير الاردنيين في القيمة السوقية )%(

 صافي استثمار غير الاردنيين )مليون دينار(َ

 القيمة السوقية الى الناتج المحلي )%( 

عمليات التحويل من خال مركز الايداع - الأسهم )مليون دينار(**

الاصدارات الأولية من الأسهم )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من السندات )مليون دينار(***

الاصدارات الأولية من الصكوك الإسامية )مليون دينار(***
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للنشرة التفصيلية اضغط هنا

للنشرة التفصيلية اضغط هنا

Monthly Bulletins )First And Second Market ( From 03/03/2024 to 31/3/2024

Monthly OTC Bulletins From 03/03/2024 to 31/3/2024

نشرة تداول )السوق الأول والسوق الثاني( من 2024/03/03 ولغاية 2024/03/31

نشرة تداول الأورق المالية غير المدرجة من 2024/03/03 ولغاية 2024/03/31

For more Details click here

For more Details click here
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• ارتفعــت قيمــة الصــادرات الكليــة خــال شــهر كانــون الثانــي عــام 2024 لتبلــغ 650 مليــون دينــار بنســبة 2.7% مقارنــة 
بنفــس الفتــرة مــن عــام 2023، وبلغــت قيمــة الصــادرات الوطنيــة 593 مليــون دينــاراً خــال شــهر كانــون الثانــي عــام 2024 
بارتفــاع نســبته 1.2% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 2023.   وبلغــت قيمــة المعــاد تصديــره 57 مليــون دينــاراً خــال شــهر 
ــرة مــن عــام 2023.  أمــا المســتوردات، فقــد بلغــت  ــة بنفــس الفت ــون الثانــي عــام 2024 بارتفــاع نســبته 21.3% مقارن كان
قيمتهــا 1318 مليــون دينــاراً خــال شــهر كانــون الثانــي عــام 2024 بانخفــاض نســبته 19.7% مقارنــة بنفــس الفتــرة مــن عــام 

.2023
(www.dos.gov.jo)

• تــم فــي وزارة التخطيــط والتعــاون الدولــي التوقيــع علــى اتفاقيتيــن بقيمــة إجماليــة 60 مليــون يــورو لدعــم قطــاع الميــاه 
والصــرف الصحــي، حيــث وقــع الاتفاقيتيــن عــن الجانــب الأردنــي وزيــرة التخطيــط والتعــاون الدولــي زينــه طوقــان وعــن بنــك 
الاعمــار الألمانــي الدكتــور مــارك شــفيتيه مديــر البنــك فــي الأردن وعــن الجهــة المنفــذة وزيــر الميــاه والــري المهنــدس 
رائــد أبــو ســعود. واشــتملت الاتفاقيتــان علــى منحــة مُقدّمــة مــن الاتحــاد الأوروبــي بقيمــة 10 مليــون يــورو للإســهام فــي 
مشــروع تحســين كفــاءة الطاقــة مــن خــال توليــد الكهربــاء مــن الغــاز الحيــوي فــي محطــات معالجــة ميــاه الصــرف الصحــي 
لدعــم احتياجــات قطــاع الميــاه مــن خــال بنــك الاعمــار الالمانــي، وعلــى قــرض ميّســر بقيمــة 50 مليــون يــورو قدّمتهــا 
الحكومــة الألمانيــة مــن خــال بنــك الإعمــار الألمانــي، لتمويــل مشــروع التخلــص مــن ميــاه الصــرف الصحــي المعالجــة 

الصديقــة للبيئــة والمنــاخ.
(www.mop.gov.jo)

• قــررت لجنــة عمليــات الســوق المفتوحــة فــي البنــك المركــزي الأردنــي، فــي اجتماعهــا الثانــي لهــذا العــام 2024، إبقــاء 
ــر.  ــة عنــد مســتواها الحالــي دون تغيي ــدة علــى أدوات السياســة النقدي أســعار الفائ

(www.petra.gov.jo)

• أســهمت السياســات الاقتصاديــة المتوازنــة التــي طبقتهــا الحكومــة والبنــك المركــزي فــي احتــواء الضغــوط التضخميــة 
فــي المملكــة، فقــد بلــغ معــدل التضخــم 2.1% خــال عــام 2023، نــزولًا مــن 4.2% عــام 2022، كمــا واصــل معــدل التضخــم 

انخفاضــه خــال الشــهرين الأولييــن مــن العــام الحالــي إلــى %1.8. 
(www.petra.gov.jo)

• تشــير توقعــات البنــك المركــزي الأردنــي إلــى تحقيــق الاقتصــاد الوطنــي معــدل نمــو اقتصــادي حقيقــي لا يقــل عــن %2.6 
لعــام 2023، مرتفعــاً بـــنسبة 0.2 نقطــة مئويــة عــن مســتواه المســجل فــي العــام الماضــي.

(www.petra.gov.jo) 

National Economy and latest Development

• The value of total exports increased during January 2024 to reach JD 650 million by 2.7%, compared 
to the same period in 2023. The value of national exports amounted to JD 593 million during January 
2024, an increase of 1.2%, compared to the same period in 2023. The value of re-exports amounted 
to JD 57 million during January 2024, an increase of 21.3%, compared to the same period in 2023. 
As for imports, their value reached JD 1318 million in January 2024, a decrease of 19.7%, compared 
to the same period in 2023.
(www.dos.gov.jo) 

• The Ministry of Planning and International Cooperation signed two cooperation agreements 
worth 60 million euros, funded by the German government and the European Union, to support the 
water and sanitation sector. The agreements were signed by Minister of Planning and International 
Cooperation Zeina Toukan, Director of the German Development Bank in Jordan Mark Schwiete, and 
Minister of Water and Irrigation Raed Abu Soud. The first agreement, a grant from the European Union 
worth 10 million euros, is reserved for a project to enhance energy efficiency through electricity 
generation from biogas in sewage treatment plants. This project will be supported by the German 
Development Bank. The second agreement involves a concessional loan of 50 million euros from 
the German government, facilitated through the German Development Bank. This loan will finance a 
project focused on environmentally friendly sewage sludge disposal and climate protection. 
(www.mop.gov.jo)

• The Open Market Operations Committee at the Central Bank of Jordan decided, in its second 
meeting of the year 2024, to keep interest rates on monetary policy tools at their current level 
without change.
(www.petra.gov.jo)

• The balanced economic policies implemented by the government and the Central Bank contributed 
to containing inflationary pressures in the Kingdom, as the inflation rate reached 2.1% during the 
year 2023, decreased from 4.2% in 2022, and the inflation rate continued to decline during the first 
two months of the current year to 1.8%.
(www.petra.gov.jo)

• The Central Bank of Jordan’s expectations indicate that the national economy will achieve a real 
economic growth rate of no less than 2.6% for the year 2023, an increase of 0.2 percentage points 
from its level recorded last year.
(www.petra.gov.jo)
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الاقتصاد الوطني وآخر التطورات
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National Economy and latest Development الاقتصاد الوطني وآخر التطورات

ــد  ــي عن ــك الإســامي الأردن ــى  تثبيــت تصنيــف الجــودة الشــرعية للبن ــة للتصنيــف  عل ــة الإســامية الدولي • أكــدت الوكال
SQ( +AA( وذلــك لاســتمرارية التــزام البنــك بأعلــى معاييــر الامتثــال والالتــزام بمبــادئ واحــكام الشــريعة الاســامية فــي 
المنتجــات والخدمــات المصرفيــة التــي يطلقهــا والتــي تلبــي احتياجــات متعامليــه مــع التــزام البنــك مــع تعليمــات الحاكميــة 
المؤسســية الصــادرة عــن البنــك المركــزي الاردنــي، جــاء ذلــك فــي التقريــر الصــادر عــن الوكالــة فــي نهايــة الشــهر الماضــي  
2024 حيــث يُعــد البنــك الاســامي الاردنــي  رائــداً فــي العمــل المصرفــي الاســامي فــي المنطقــة كأول وأكبــر بنــك 
اســامي فــي الاردن مشــكاً 9.6% مــن اجمالــي الاصــول المصرفيــة فــي القطــاع المصرفــي الاردنــي ومــا يقــارب %50 مــن 

القطــاع  المصرفــي الاســامي  فــي الأردن.
(www.petra.gov.jo)

• The International Islamic Rating Agency reaffirms the Sharia Quality Rating of the Jordan Islamic 
Bank at AA+ )SQ( in order to continue the bank’s commitment to the highest standards of compliance 
and adherence to the principles and provisions of Islamic Sharia in the banking products and 
services it launches that meet the needs of its customers, along with the bank’s commitment to 
Corporate Governance Instructions issued by the Central Bank of Jordan. This was stated in the 
report issued by the agency on March 28, 2024, as the Jordan Islamic Bank is considered a pioneer 
in Islamic banking in the region as the first and largest Islamic bank in Jordan, constituting 9.6% 
of the total banking assets in the Jordanian banking sector and approximately 50% of the Islamic 
banking sector in Jordan.
(www.petra.gov.jo)
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